
 

 Drucksachen-Nr. 

2083/2009-2014 
 
Datum: 
 
03.02.2011 
 

 
 
 
An den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz 
Herrn Dr. Jörg van Norden 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz 15.02.2011 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Energieerzeugung aus Abfall 
 
 
Text der Anfrage: 
 
Unsere Anfrage ist: 
 
Wie beabsichtigen die Stadtwerke Bielefeld die Steigerung der konventionellen Energieerzeugung 
aus Abfall bis 2020 um rund 30 % zu realisieren? 
 
Zusatzfrage: 
 
Um wie viel t/a soll die Gesamtkapazität der MVA erhöht werden?  
 

 

Hintergrund: 

Die Stadtwerke Bielefeld streben in ihrem Energiekonzept bis 2020 die langfristige Auslastung 
bestehender Erzeugungsanlagen an. Sie planen die Energieerzeugung aus Abfall von aktuell 
5,4% auf 7,0% zu erhöhen. 
 

Vielen Dank! 
 
Unterschrift: 
 
gez. Martin Schmelz 
 
 


